

Bundesjugendspiele Juni 2022

Am Freitagmorgen kamen viele Kinder sehr aufgeregt und voller Freude zur Schule. Um kurz nach 08:00 Uhr war es dann endlich so weit. Herr Werling eröffnete die Bundesjugendspiele, die nach zweijähriger Pause, endlich wieder stattfinden konnten. Zwischen den Wettkampfdisziplinen konnten sich die Schülerinnen und Schüler auch die Zeit an verschiedenen Spielestationen vertreiben. Sehr beliebt waren hierbei das Balancieren auf der Slackline, Dosenwerfen sowie Wasserwettlauf.

Auch für eine Erfrischung war gesorgt. Der SEB stellte 30 Wassermelonen bereit, die bei den kleinen Sportlern sehr gut ankamen. Gegen 12 Uhr kam es dann zum Höhepunkt der diesjährigen Bundesjugendspiele – dem Staffellauf. Jede Klassenstufe kämpfte mit vollem Engagement um den Klassensieg, wobei sie kräftig von den Zuschauern angefeuert wurden.

Ein ganz großes Dankeschön an alle, die uns unterstützt haben. Nur durch Ihre Hilfe konnte den Kindern ein so schöner Tag beschert werden.

T. Rung



